



三好高情報

10, 11, 12 月号

※「三好高情報」のバックナンバーはHPで公開しています。



～ 全国で活躍する三好高生！ ～

「いきいき茨城ゆめ国体」、「陸上日本選手権 (U18)」で入賞！



ボウリング・ペア 優勝
近藤 菜帆さん (1年・前林中)



陸上 走幅跳 7位
高橋 好波さん (2年・東郷中)



ラグビー 愛知少年5位
加藤 勇杜くん (3年・石巻中)
岩井川 恵介くん (3年・浄心中)
稲葉 永遠くん (3年・北陵中)



陸上 やり投 6位
中川 満瑠さん (2年・三好北中)

コロンバス市教育長 来校



みよし市と友好都市を結ぶ米国コロンバス市からロバーツ教育長が来校されました。来年みよし市制10年記念としてみよし市派遣団が同市を訪問しますが、本校からは4名の生徒が参加をします。

後期 教育実習



教員を目指す卒業生2名が、後期の教育実習で奮闘しました。教員採用試験に合格して母校の教壇に立ってくれることを願っています。

仏国留学生 一日体験



フランスからの留学生 JUUU さんが来校し、3年生のクラスで三好高校の学園生活を体験しました。JUUUさんの周りには、「あっ」という間にたくさんの友達ができました。

五輪選手からタックル学ぶ！



2020 東京オリンピック女子スリングへの出場を決めた、至学館大学4年の川井友香子選手、向田真優選手をはじめ、20名の学生が本校で教職課程の単位習得に関する実習を行いました。川井選手や向田選手からは、特別にタックルの指導を受けました。

難病と闘うOBとの座談会



ALSの難病と闘う本校OBの大津さん(51歳)をお迎えして座談会を行いました。大津さんのモットーは「不可能を可能にする」です。改めて前向きに生きる大切さを教えていただきました。

地域連携スポーツ開放講座



スポーツ科学科の体操部の生徒が、「なかよし幼稚園」で園児に鉄棒や跳び箱の指導を行いました。未来のオリンピックの育成を目指して園児と楽しく触れ合いました。